México concursa como mejor destino social del mundo

María José Morr

México es una tierra encantadora y no sólo por su gente, es un país rico en bellezas naturales, historia, tradición, música, gastronomía, entre tantos aspectos que lo hacen ser uno de los candidatos favoritos para llevarse el premio "País más Social del Mundo" en los "Social DestinationAwards", concurso desarrollado por minube, la comunidad de viajeros más grande de Hispanoamérica, que lleva casi una década inspirando a viaieros alrededor del mundo y está presente en México desde el año 2012.

México tiene gran oportunidad de imponerse con su tradición y belleza a través del lente de los mexicanos en los "Social DestinationAwards". Uno de los objetivos del concurso es revelar la esencia de la nación en imágenes que seguramente cautivarán al viajero y le dará la oportunidad de conocer nuevos lugares que tal vez se salen del típico recorrido. A través del certamen fotográfico, se busca animar a que la gente redescubra rincones, salga de lo cotidiano y comparta su experiencia.

La curiosidad de esta comunidad constituye una colaboración valiosa. El certamen cuenta con un reconocido jurado internacional, entre ellos, el mexicano Jesús Alonso, de Travel-



Río Mezquites, por Diana Patricia Montemayor.

Report México, Katelyn Muellen, Editora de Viajes del Huffington Post, y el legendario Gary Arndt.

La región de La Laguna es un lugar excepcional para participar en los "Social DestinationAwards", por ser tierra de pueblos mágicos, poseer un desierto que hipnotiza a intrépidos aventureros que se encontrarán con oasis como La Poza Azul de Cuatrociénegas, el exuberante Parque Cañón de Fernández en Lerdo, Viesca misteriosa o Parras, que cautiva los paladares con sus vinos de tradición. Una tierra árida y dulce a la vez con el encanto que caracteriza el norte de México, que merece ser conocido a través de los propios coahuilenses.

¿En qué consisten los "Social DestinationAwards"?

Es un concurso internacional de

fotografía que busca los destinos más sociales del mundo, es decir, los que tienen más presencia y visibilidad en las redes sociales. Existen dos maneras de participar. Compartiendo tus fotos de tus lugares favoritos en México y alrededor del mundo y con ello tienes la posibilidad de ganar \$2000 en premios. La otra manera de concursar es votando por tus ciudades y país a través de Facebook, Twitter, Pinterest o Google + a través de tu celular o tu computadora.

¿Qué es minube?

Es una comunidad de viajeros para amantes de los viajes que permite a los usuarios inspirarse para decidir sus destinos, planificar sus viajes y compartir todas las experiencias de sus viajes a través de su app gratuita disponible para Iphone, Android y web.



Destino Viesca, fotografía de Norma Hernández Vanegas.

A través de la opción denominada "Inspírame", podrás hacer la planificación personalizada de tus viajes con tus lugares favoritos y los rincones que más te gustan, también guardar los sitios que te gustaría visitar entre muchas opciones que te ofrece

la aplicación en un solo segundo. Raúl Jiménez, CEO y funda-

dor de minube, señala que: "Haber llegado a México es para nosotros un sueño, porque desde el primer momento, hemos concebido nuestro proyecto como una plataforma global donde

viajeros de todo el mundo, sin importar su idioma u origen. puedan disfrutar del placer de viajar, compartir virtualmente las experiencias de los lugares a los que vamos para que otros puedan descubrir lo maravilloso que es este mundo".



Dunas de Yeso, Coahuila, por Diana Patricia Montemayor.



Potrero Redondo, Nuevo León, por Diana Patricia Montemayor.

COLEGIO VALLADOLID **INVITA AL:**

Campeonato Nacional de Ajedrez Valladolid



www.sistemavalladolid.com/ajedrez



CELEBRAN SU AMISTAD

Coco, Vanely, Lupita, Margarita, Carmen, Lety e Irma, se reunieron recientemente en conocido restaurante de la región para festejar por adelantado el Día de San Valentín.

Clasificados | TELEMARKETING *759 12 59* El Siglo de Torreón

